「自分でやってみよう;時計を楽しもう」雑感

最初に新品の腕時計を持ったのは高校3年生になる春休みでした。ゴールドの時計でした。その春休みは修学旅行に行く予定でしたが、入試勉強をするという理由で、修学旅行を取りやめ、旅行費用が腕時計に化けたという次第です。腕時計が持てて、うれしかったことを記憶しています。お蔭さまで、一年後の入試も何とか現役で合格できました。時計に願をかけたのではないかと思います。その時計は入社して給料をもらって新しい時計を購入するまで、使用しました。その後は時計はその都度それなりの価格のものを購入していました。どんな時計かあまり記憶がありません。このホームページに記載してある時計は、海外赴任以降のものです。これらの時計の他にも、初代GISHOCKを使っていました。今使っているGISHOCKは2代目です。

時計も手巻きから自動巻きになり、電池式、太陽電池式など進化を遂げてきていますが、 現在の時計は太陽電池式、電波時計などの機能が網羅されており、電池切れや、時間合 わせなどの手間がかからず、手間が省けて、本当に感謝しています。海外に長期滞在す る場合は電池のいらない手動巻きが重宝しました